



明けましておめでとうございます。
今年もよろしくお祈いします。

新年明けましておめでとうございます。今年^{うまどし}は午年ということもあり、まさに、群馬^{ぐんま}県の年ではないでしょうか。草津小学校でも子どもたちが輝き、何事もウマくいくように、先生方と子どもたち全員で頑張っていきたいと思ひます。よろしくお祈いいたします。

1月15日は3学期の始業式でした。式では3名の児童が3学期の抱負を発表してくれました。

「三学期にがんばりたいこと」

1年松組

わたしが、三学期にがんばりたいことは、とびばこです。四だんがとべないのでとべたら、五だんもとべるようにしたいとおもっています。なんだんでもとべるといいです。

あと、字もうまくなって、いろいろなかん字や、かたかなもじょうずにかいて、おぼえたいとおもひます。あと、とけいをすらすらよめるようになりたいです。あと、ともだちを、どんどんふやすために、みんなで、なかよくなりたいです。じぶんだけのきもちじゃなくて、みんなのきもちもかんがえたいとおもひます。ぼきんもしようとおもひます。ベルマークもあつめます。がんばりたいです。



「三学期にがんばりたいこと」

3年竹組

三学期にがんばりたいことは、なわとびです。二分間で何回とべるかをはかるときに、とちゅうで少し休んでしまうからです。三学期には、休まずとべるようにしたいと思ひます。

そのほかに三学期に頑張りたいことは、漢字です。三学期になると、漢字がむずかしくなるので、おぼえるのがたいへんだから、毎日漢字練習をしっかりとしたいと思ひます。それから、三学期には、わすれものをなるべくなくしたいです。

あと、三ヶ月なので、じゅぎょう中、先生の話をよく聞いて、四年生になるじゅんぴができるようになんがりたいです。



「三学期に向けて」

5年竹組

私は五年生になって仲のよい友だちができたけれど、グループができ、グループ以外の友達とあまり話さなくなりました。そして、あいさつは、先生や近所の人に、大きな声であいさつができなく、いつも小さな声になってしまいました。三学期はいろいろな友達と仲よくして、そして、あいさつは大きな声で言えるようにしたいです。そしてもうすぐ最上学年の六年生にもなるので、今の六年生のいいところを見習ひ、また、反省を生かし、理想の六年生になりたいです。



冬休み中も頑張りました。

草津の年末・年始はたくさんのお客様が来町し、一年の中で最も忙しい時期と思います。そのため、冬休み中に家の手伝いをする子どもたちも多かったと思います。

そんな中、学校では冬休み中に補習を行ったわけですが、多くの子どもたちが参加をしてくれました。また、先生方も3学期の準備のために、様々な作業を行いました。

冬季補習



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

職員作業



スキー置き場すのこ製作



普通教室図書整備



教材・教具整備

『朝日新聞』 & 『いでゆ』 に紹介されました。

1月5日の朝日新聞に『学びの化学反応 教
育 2014』と題した特集記事の中で、本校のスキ
ー授業（主にジャンプ）の様子が紹介されま
した。スキー場並びにスキー倶楽部創設 100 周
年の節目の年に紹介され、ますます草津の特色
ある教育活動が発展していくことと思います。

1月の草津広報『いでゆ』に台風被害にあっ
たフィリピンへの募金活動の取組が紹介されま
した。6年生が自主的に「1 Coin For The
Philippines」を合言葉に取り組んだ様子が詳しく
掲載されています。気づき、考え、実行する JRC
の精神をこれからも発揮していきましょう。